

# Maurizio Reiths zwei Siege reichen am Ende nicht

## Erstes Team des Billard-Clubs startet mit Niederlage in Saison

**SPRENDLINGEN** ■ Die neu formierte **erste Mannschaft** des **Pool-Billard-Clubs Dreieich-Sprendlingen** unterlag zum Saisonauftakt der Verbandsliga 2 bei den Billardfreunden Heppenheim mit 3:5. Nach der Vorrunde führten die Gastgeber mit 3:1. Die Sprendlinger steigerten sich in der Rückrunde, aber auch der zweite Sieg von Maurizio Reith verhinderte die Niederlage nicht.

Es spielten: Maurizio Reith (2), Norbert Schlieve (1), Stefan Tauer, Robert van den Bossche, Thomas Pinkert

Auch die **zweite Mannschaft**

hatte beim Start in der Landesliga 3 noch einige Schwierigkeiten. Lediglich Claudio Morgano ist mit zwei Siegen schon im Ligaalltag angekommen. Am Ende trennten sich die Dreieicher von TV Eberstadt 3 leistungsgerecht 4:4.

Es spielten: Claudio Morgano (2), Markus Schwarz (1), Jan Herzog (1), Carlo Zeinawi, Markus Vollmer

In der Kreisliga 3 überzeugte die **dritte Mannschaft** mit einem 5:3-Sieg beim 1. PBC Karben. Nach der Hinrunde führten die Dreieicher bereits mit 3:1. Zoran Gavric hatte mit

zwei Erfolgen maßgeblichen Anteil am Gesamtsieg.

Es spielten: Zoran Gavric (2), Dennis Schmitz (1), Jakov Rimac (1), Tanzhu Remzi (1)

Gleich am ersten Spieltag der Kreisliga 5 trafen das **vierte** und **fünfte Team** aufeinander. Die Vierte setzte mit einem 6:2-Erfolg ein deutliches Zeichen. Einen erfolgreichen Einstand feierte Heinz Najack, der zweimal erfolgreich war.

PBC 4: Dennis Cajo (2), Heinz Najack (2), Mark Harris (1), Peter Wingenfeld (1), Dieter Weil; PBC 5: René Kreher (1), Brigitta Hahn, Patrick Eißler, Nikolaus Oliver Bräuner (1). ■ **leo**